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Zitat von Fundamentalanalyst 

Überraschend ist das Plus nicht. Es zeigt sich, dass der Club NUR in der 1. Bundesliga
Geld verdienen kann. Man muss einfach nur mal bei Fernsehgelder 2020-21 | TV-
Vermarktung in der Bundesliga gucken.

17/18 vereinnahmte der Club 13,8 Mio. Euro an Fernsehgelder.

18/19 vereinnahmte der Club 28,3 Mio. Euro an Fernsehgelder.

Wären wir vorletztes Jahr nicht aufgestiegen und Löwen hätte eine durchschnittliche
Saison 2018/2019 in der zweiten Liga gekickt, dann hätte er vielleicht 3,5 Mio. Ablöse
gebracht. Dank unserem Aufstieg hat Löwen eine durchschnittliche Saison in der 1.
Bundesliga gekickt und hat 7,0 Mio. Ablöse gebracht.

Alles anzeigen 

Ist mir auch alles klar. Den Kommentaren auf meinen Post entnehme ich aber, dass hier wieder
ein Schuß Ironie nicht verstanden wurde.

Weshalb ich auch xxlthl2 widersprechen möchte, weil eine weitere finanzielle Gsundung in Liga
2 für mich nicht möglich ist.
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